



Tournoi de Bridge à Niort

publié le 01/01/2015

Le jeudi 18 décembre, les 33 bridgeurs du collège Pierre Mendès France et les bridgeurs du collège Philippe de Commines s'étaient donné rendez-vous au club de bridge de Niort pour une rencontre amicale. Les élèves ont joué deux séances de plus de 2h chacune. Le bridge est un sport de l'esprit qui demande une grande concentration et qui fait appel à des capacités de raisonnement et de calcul. Dans cette gymnastique intellectuelle, les élèves de Mendès se sont particulièrement faits remarquer grâce à leurs bons résultats.

En 1ère année : sur 14 paires :

- 1- Anaïs Jehanne et Fabien Lièvre
- 3- Ninon et Roxanne Mazery
- 4- Lucille Dayan et Marie Jadaud
- 5- Chloé Aumonier et Léa Berchon

En 2ème année, en match par quatre :

L'équipe Justine Grellier, Paul Fort-Blouin, Sari Casseau et Hugo Daclon a gagné l'équipe de Niort après une 1ère manche pourtant perdue.

En cadet : sur 8 paires :

- 1- Mathis Lemay et Nicolas Bonneau
- 2- Mathieu Carenton et Léo Favre
- 3- Mélanie Blanchard et Pablo Vallée
- 4- Arnaud Hay et Thomas Lemaitre

Bravo à tous ces élèves qui s'entraînent chaque semaine !

Prochain rendez-vous : le lundi 13 Avril à Royan pour la finale régionale.

Portfolio



Document joint

 [tournoi_1ere_annee_-_niort_-_le_18_decembre_2014](#) (MPEG4 de 14.5 Mo)